

Umfrage: Warum ist das Fahrrad das beste Verkehrsmittel?

01.09.2021



Egal, ob zum Training, für den Arbeitsweg, in der Stadt oder im Gelände: Fahrradfahren ist beliebt. Wahrscheinlich sogar mehr als je zuvor, wenn man sich die Entwicklung der Verkaufszahlen anschaut. Im Jahr 2020 wurden 5,04 Millionen Fahrräder in Deutschland verkauft. Aber was macht das Fahrrad zu einem so populären Fortbewegungsmittel?

Anmoderation:

Egal, ob zum Training, für den Arbeitsweg, in der Stadt oder im Gelände: Fahrradfahren ist beliebt. Wahrscheinlich sogar mehr als je zuvor, wenn man sich die Entwicklung der Verkaufszahlen anschaut. Im Jahr 2020 wurden 5,04 Millionen Fahrräder in Deutschland verkauft. Aber was macht das Fahrrad zu einem so populären Fortbewegungsmittel? Wir haben uns auf der Eurobike 2021 in Friedrichshafen umgehört.